

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Der Mädchenspiegel oder Lesebuch für Töchter in Landund Stadtschulen

# Reinhardt, Justus Gottfried Halle, 1794

#### VD18 10175202

105. Eine wirkliche Gotteslästerung.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests an Inching the Inching Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

wohl leiben. Weil sie mäßig lebten, ihre Rräfte nicht durch unmäßigen Genuß der ehelichen Freusben verschwendeten, sich nicht ärgerten und zanksten; so blieben sie gefund, und erreichten ein frohes Alter. Auch ihre Kinder geriethen wohl, weil sie ihnen immer mit ihrem guten Benspiel vorgingen, und sie von Jugend auf gewöhnten, Gutes zu thun.

So ist also die Tugend der sicherste Weg

### 105. Gine wirkliche Gottesläfterung.

Gine am Gemuth franke Beibesperfon in eis nem gewiffen Dorfe erbing fich, und fonnte burch die angewandten Mittel nicht wieder gum Leben gebracht werden. Man begrub fie alfo in ber Stille, und niemand batte mas bagegen, weil Die Ginwohner des Dorfes größtentheils friedliche. verftandige, und ihrer Dbrigfeit gehorfame leute Gleich barauf entstand aber lang anhalmaren. tende naffe Witterung, und nun urtheilten bie Ginfältigen, die noch unter ihnen maren: ber Res gen ließe darum nicht nach , weil die Gelbftmors berin mit zum Simmel gekehrtem Geficht fen bes graben worden, anftatt, bag man fie mit bem Beficht untermare batte legen follen. Die Leute machten fich alfo bie alberne Borftellung: Der Allgutige, ber freplich feinen Gefallen am Gelbits